



---

**Petition 48920**

**Verbraucherschutz - Angabe des Fluoridgehaltes in Mineralwasser**

---

Text der Petition	Der deutsche bundestag möchte beschließen, dass die angabe des fluoridgehaltes in mineralwasser zur pflichtangabe wird.
Begründung	<p>da die aufnahme von fluorid ab einem bestimmten wert gesundheitsschädigend ist und aufgrund der aufnahme durch zahnpaste, salz und mineralwasser die überschreitung dieses wertes möglich ist, muss die tatsache der fluoridaufnahme für den konsument transparent werden.</p> <p>siehe dazu: bericht vom LAGH über fluoridgehalt in mineralwasser</p>